

Les 11, 12 et 13 juin, mobilisons-nous avec le Psychodon !

GRANDE SOIREE SAMEDI 12 JUIN

A L'OLYMPIA

VOTRE DELEGATION UNAFAM 04 SERA PRESENTE



**Week-end du Psychodon
du 11 au 13 juin 2021**
« TOUS fragiles, tous concernés ! »

Mobilisez-vous pour la Santé Mentale !
Partout en France nous comptons sur vous

Samedi 12 juin grande journée du Psychodon

Courez, marchez, pédalez, créez des événements sur vos territoires

Et RDV à 21H pour un show de folie
A L'OLYMPIA
en direct sur **C8**

 psychodon.org
Pour plus d'informations ou pour faire un don

REJOIGNEZ- NOUS SUR C8 A 21H

Emission parrainée par YANICK NOAH

[Psychodon - Vivre la maladie Psychique](https://psychodon.org)

“TOUS fragiles, tous concernés !”

Le week-end du Psychodon, “Unis face aux maladies psychiques” se tiendra du 11 au 13 juin 2021. Chacun peut se mobiliser pour la santé mentale.

L’objectif ? Faire de la santé mentale une cause hors des murs de l’hôpital psychiatrique, vers les élus, les citoyens, nous sommes “TOUS fragiles, tous concernés”

Une fleur, un dessin, une photo, un petit mot (...), pour les personnes hospitalisées, pour les psychiatres, les infirmier.e.s, les aides soignant.e.s, les personnels de services ... sont bienvenus.

Tous ces gestes ont vocation à réchauffer les coeurs, lutter contre les tabous sur les maladies psychiques et à sensibiliser à la santé mentale : postez vos photos et vidéos sur vos réseaux sociaux sans oublier de taguer @le_psychodon.

Le soir, nous serons TOUS sur C8 pour la grande fête de la santé mentale en direct de l’Olympia. Votre délégation sera présente...

Soyons TOUS unis face aux maladies psychiques !

Renseignements sur notre site :

<https://www.unafam.org/alpes-de-haute-provence/actualites/le-psychodon-2021>

<https://youtu.be/Bh6tHRxRuIQ>